

EDITORIAL

PALABRAS GASTADAS

Cuando desde distintos sectores nos hablan de ética, manos limpias, honestidad, sacrificio, etc., quienes escuchamos estos discursos descreemos no sólo del que habla sino de la expresión misma, ya que las mentiras destruyen las palabras y éstas dejan de tener sentido, quedan huecas. Esta situación hace que no existan modelos a seguir, pues aquellos que debían serlo son los mismos que los vacían de contenido.

Fueron nuestros antepasados quienes nos dieron su ejemplo forjando con tesón y trabajo una Argentina grande, que sucesivos gobiernos destruyeron sin prisa pero sin pausa, llevándonos gradualmente a la pésima situación económica que hoy soportamos, y lo que es peor, a un vacío moral de características impensadas en nuestros años de estudiantes. Nos costó mucho dolor y sufrimiento darnos cuenta que no debíamos creer en un líder salvador ya que la experiencia nos demostró que éstos manejan a la gente fabricando situaciones que redundan en su propio beneficio.

Es con el buen ejemplo, no sólo de nuestros gobernantes sino también de todos aquellos que por alguna razón estén expuestos públicamente, que podremos salir de esta profunda crisis de valores en la que nos encontramos.

Desde la **SOLP** opinamos que todos los que integramos las Instituciones Intermedias debemos, con nuestro accionar, ser el modelo que necesita esta Argentina de hoy, permitiendo que nuestros corazones sean un libro abierto para escribir esas palabras gastadas y darles nuevamente su verdadero sentido.



Solp